

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 12.11.2019

Anfrage 1734/2019 zur Sitzung am 20.11.2019

E-Bike Radtouristen in Mainz (CDU)

Der Ausbau und die Professionalisierung des Radtourismus ist ein wichtiges Leitprojekt in der Tourismusstrategie Rheinhessen 2025.

Gerade die Landeshauptstadt Mainz ist in Rheinhessen eine zunehmend attraktive Station für Radtouristen, sowohl für Fahrradtouren als auch für Tagesausflüge. Innerhalb dieser Zielgruppe gibt es eine steigende Zahl von E-Bike-Nutzern, die auf Lademöglichkeiten für die Akkus der Fahrräder angewiesen sind.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Radtouristen erreichen Mainz pro Jahr?
2. Wie viele von ihnen nutzen ein E-Bike?
3. Ist eine Tendenz bei den Nutzungszahlen von E-Bikes zu erkennen?
4. Wie viele und wo stehen öffentlich zugängliche Ladestationen zur Verfügung?
5. Welche Angebote werden Radtouristen in Mainz zur Verfügung gestellt?
6. Welche Maßnahmen hat die Stadt geplant, um das Angebot für Radtouristen in den kommenden Jahren auszubauen?

Hannsgeorg Schönig
Fraktionsvorsitzender